



3 Pièces

118 m²

Réf. AR2423

1 390 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - Promenade des Anglais Situé en avant-Dernier étage d'un Prestigieux immeuble belle Epoque, ce magnifique appartement 3 pièces de 115 m² entièrement Rénové, offre une vue Panoramique imprenable sur la Mer depuis toutes les pièces. Il dispose d'un vaste Séjour salle à manger avec Cuisine ouverte de plus de 50 m² conçu pour offrir un Confort optimal. La partie nuit se compose d'une Spacieuse Suite parentale avec salle d'eau Privative, toilettes, Rangements intégrés et un Dressing sur-mesure. La seconde Chambre également aux volumes généreux, bénéficie elle aussi de Rangements ...

Nice - Promenade des Anglais Located on the penultimate floor of a prestigious Belle Époque building, this magnificent 115 m² three-room apartment, fully renovated, offers breathtaking panoramic sea views from every room. It features a spacious living and dining area with an open-plan kitchen of over 50 m², designed for optimal comfort. The night area includes a large master suite with a private bathroom, toilets, integrated storage, and a custom-made dressing room. The second bedroom, also generously sized, benefits from bespoke storage solutions. The apartment also offers a second shower room ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

